



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和5年5月12日
文責：校長 森川宏子

令和5年度運動会にむけて ～結団式～

今年度の運動会は5月27日（土）に実施予定です。昨年は学年部ごとに時間を分けていましたが、今年は開会式から閉会式まで、全学年で競技をしたり、応援したりします。4年ぶりに参観の人数制限も行いません。午前中開催（昼食なし）となりますが、ご家族、地域の皆様に子供たちの頑張る姿を応援していただけたらと思います。

早速、児童会からスローガンについての募集があり、高学年は係や応援団を決め、動き始めました。5月9日（火）には全児童が集まり、連休前から練習に取り組んできた応援団が中心となって、赤団・白団の結団式を行いました。



団長のコメントを紹介します。【昇降口に掲げられた今年の運動会スローガン】

去年の経験を生かし、団をまとめられるよう頑張ります。全力で引っ張っていくので、みなさんも全力でついてきてほしいです。（赤団団長 和田さん）

みんなが協力し、助け合う楽しい運動会にしていきたいと思います。団長として、声がかれるくらい応援を頑張ります。（白団団長 松坂さん）

これから練習も本格的に始まります。気温も高くなりますので、熱中症にも気を付けて取り組んでいきたいと思います。ご家庭でも体調管理や毎日のお洗濯、よろしくをお願いします。

みんなが笑顔で過ごせるように…

新学期が始まって一ヶ月が経ちました。新しい教室、新しい先生、新しい教科書…たくさんの出会いや環境の変化に子供たちは「頑張るぞ!」という気持ちで過ごした4月だったのではないのでしょうか。学校では子供たちの元気な声が響いていますが、少し疲れも見え始めるのが5月です。今週から来週にかけて、担任の先生とお子さんで「教育相談」を行っています。一人一人の声を聞き、みんなが笑顔で過ごせるように、指導に生かしていきたいと思います。小坂小ではSC（スクールカウンセラー）、SSW（スクールソーシャルワーカー）や他の専門機関とも連携しています。保護者の皆様も、子供さんのことで気になることやご相談がありましたら、いつでも学校までお知らせください。

